
□教育総務課　学校統合推進室　☎・お太助フォン 42-0049問

第3回保護者アンケートを実施しました

第13回

アンケートの結果、さまざまな意見を頂きました。1校案への理解を示す意見もある一方、具体的な形が見え
ないため、不安を抱えている保護者の意見も多くありました。現在、これらの意見を集約し、市としての考えを
取りまとめています。
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校数案に関する保護者アンケートの結果

1校案
42.4%
（203人）

2校案
28.8%
（138人）

分からない
28.8%
（138人） 1校案

54.5%
（442人）

2校案
27.7%
（225人）

分からない
17.8%
（144人）

アンケート結果は
市ホームページで閲覧できます

▶

校舎の場所や統合時期が知りたい。

通学に関して（時間、方法、乗降場所）
具体的に知りたい。

何がどのように変わるのか、具体的に示してほしい。

校舎を新設し環境を整えることで、
魅力的な学校になると思う。

統合することでのデメリットも知りたい。

頂いたご意見 ※一部抜粋

こども職場参観を終えて

□総務課　職員係　☎・お太助フォン 42-5611問

皆さんの職場でも始めてみませんか？

互いを尊重し、働きやすい職場づくりを目指し、市
役所では職員の子どもの職場参観を実施しています。
3年目の今年度は、8月1日（火）に開催。小学生までの
子ども12人が参加しました。市での取り組みを参考
に、ぜひ皆さんの職場でも実践してみてください。

消防本部の通信指令室や市役所内を見学し
ました。

市役所の仕事の説明を聞き、市に関係す
るクイズにも挑戦しました。

パソコンを使って名刺を作成。「たかたん」
のイラストも貼りました。

市長、副市長、教育長と名刺を交換。緊張
した面持ちでしたが、上手にあいさつをし
て渡すことができました。

最後に、家族（職員）への手紙を作成。「い
つもありがとう」など感謝の言葉に笑顔が
あふれました。

こども職場参観

家族（職員）

子ども
職場の同僚や上司

子どもの都合で休むことがあるの
で、皆さんに子どもを紹介できる機
会になって良かったです。

昨年も参加しましたが、あいさつが
できるようになっていたり、子どもの
成長を感じることができました。他
の参加者とも仲良くなれました。

名刺交換するときが、ドキドキした
けど楽しかったです。

消防施設の見学が良かったです。最
初は緊張したけど、帰るころには楽
しくなりました。

実際にお子さんの顔を見ることで、
子育てと仕事が両立できる職場づく
りの大切さを実感しました。

お子さんが職場にいることで、いつも
より笑顔が多く和やかな雰囲気にな
りました。

私の前職で実施していた取り組みをまねて始めました。お互い
に誰かの子であり、親であると改めて意識できる機会です。職員
の相互理解が促され、働きやすさにつながると考えています。

石丸市長
◀当日の様子はこちら
YouTube
「広島県安芸高田市
  公式チャンネル」

職場参観の流れ

「圧倒的なスピード感」、これがハンドボールの魅力に違いありませ
ん。7月23日に東区スポーツセンターで開催された安芸高田ワクナガ
ハンドボールクラブ（旧ワクナガレオリック）の試合を観戦してきまし
た。40m×20mのコートの中を14人（7対7）の選手が走り、跳び、投げ
る60分（前後半30分）には、他のスポーツでは味わえない躍動感があ
ります。繰り広げられる攻防を必死に目で追い、シュートの瞬間は選
手に合わせて息を止めている自分がいました。
今シーズンから地元の名前を冠した新ワクナガ。来年9月には新

リーグの開幕も控えており、さらなる盛り上がりが期待されます。ワク
ナガとは教育分野を軸として協働を進めていく方針で、安芸高田市
の子どもたちにハンドボールを通じてスポーツの面白さを知ってもら
いたいと思っています。
次に広島県内で開催されるホーム戦は11月23日（三次市）です。皆

さん、ぜひハンドボールの魅力を体感してください！！

 11/23（木・祝） 電光石火みよしパーク

 2/12（月・祝） 東区スポーツセンター

 3/31（日） 安佐北区スポーツセンター

 4/6（土） 東区スポーツセンター

 5/10（金） 湧永満之記念体育館

安芸高田ワクナガハンドボールクラブ～#市長が訪ねてみる～

第30回私のお気に入り

創立は1969年

〈 県内ホーム戦のスケジュール 〉
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